

Eric Barvin

IB Oral

Aujourd'hui, je vais vous parler de JR et comment il a changé les affaires du pétrole. D'abord, il est né en 1839 et il est mort en 1937. JR est américain. Il est issu d'une famille très modeste. Son père était vendeur de rue, mais il était très dépensier.

Cependant, pour le peu de temps ou son père était présent, il lui a enseigné les principes fondamentaux pour réussir dans la vie professionnelle et surtout dans le monde des affaires.

JR appris très vite dans la vie à traiter dans les affaires et a su faire de l'argent grâce aux intérêts. Il a beaucoup évolué et a travaillé entant que comptable à l'âge de 15 ans. Il a ensuite créé sa propre compagnie « Standard Oil. » JR a fait fortune grâce au pétrole et il a su être très compétitif et il a bien maîtrisé les lois de la concurrence. Il a eu beaucoup de puissance après que sa compagnie a été divisée en 5 grandes compagnies. En fait, il avait beaucoup d'actions dans chacune d'elles. Quand JR appris sa retraite il était très, très, très riche.

Pour moi, JR, est une personne qui a changé le monde des affaires, c'est un homme unique au monde. C'est aujourd'hui, une référence indispensable dans le monde économique. Je l'admire beaucoup. A travers la vie d'un seul homme tout un monde économique a changé. C'est à peine croyable. Je peux le comparer à des grands hommes comme Jean de la Fontaine, qui à travers une seule vie, il a été capable d'écrire des affaires. J'adore JR car c'est un homme fidèle à lui-même et il était déterminé à réussir. Ses conditions de réussite étaient pratiquement inexistantes, mais il a réussi grâce à sa confiance, sa foi, sa détermination et sa motivation.

Je suis fasciné par cet homme par son intelligence. Je l'admire surtout parce qu'il a été également un bon père. Il a su donc réussir sa vie professionnelle et sa vie familiale. Il était déterminé à être un père modèle puisque son père était toujours absent. En fait, c'est comme s'il n'avait jamais eu de père. J'adore cet homme parce qu'il a été exceptionnel dans tous les domaines.

1. Les joueurs étrangers rendent l'équipe beaucoup plus compétitives et rendent la Ligue nationale aussi compétitive. Par exemple YAO MING qui vient de Chine il a aidé les Rockets (L'équipe de Houston) a gagné et à être beaucoup plus performante. Il faut dire que dans le cas de Yao Ming, c'est superbe il mesure 2 mètres 30.

En plus le marché de l'équipe de Houston, est très connu maintenant au niveau mondial. Déjà il est très connu en Chine et les Chinois supportent presque tout l'équipe pour supporter l'équipe.

2. Oh NON! Je ne pense pas parce qu'il y a beaucoup de jeunes qui jouent aujourd'hui et qui ne sont pas payés du tout, ils ne reçoivent pas d'argent comme par exemple dans l'université au lycée. Les joueurs jouent pour le plaisir et pour apprécier les valeurs du jeu et l'esprit de l'équipe.

Cependant, ils rêvent toujours bien-sûr, de jouer un jour pour une équipe nationale et devenir Riche ou avoir une qualité de vie très appréciable.

Mas le plus important c'est l'amour du jeu et l'envie de gagner.